
律政司司長談集思會（只有中文） 
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以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（七月九日）在

深圳出席「紀念香港回歸二十周年法律研討會」時與傳媒的談

話內容： 

記者：想問是否昨日多名司局長舉行集思會，會上討論了甚麼？

有何大方向要向各位司局長交代？ 

律政司司長：昨日確實我們進行了一個集思會，但不好意思，

集思會所討論的內容細節，我相信大家也明白，我不方便討論

細節，但我可以跟大家說的是，其中一個目的為何會有集思會，

是因為新班子希望可以對往後的工作有一個整體全面的規劃，

亦為特首將製作的《施政報告》，大家做一些「腦震盪」。昨

日整個過程，我個人認為非常有建設性，亦對我們往後的工作、

大家的規劃和了解，以及大家的溝通有很正面的作用。整體而

言，昨日的集思會我個人是非常享受的。多謝大家。
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